

## Sébastien Ogier, 10 ans d'engagement au service des enfants malades.



Sébastien Ogier, octuple champion du monde de rallye WRC, est un ambassadeur engagé pour Make-A-Wish France depuis 10 ans. À travers la passion et l'adrénaline du rallye, il a permis à des enfants gravement malades de vivre des moments privilégiés à ses côtés.

Il y a quelques semaines, Diego, un adolescent passionné de sensations fortes, a vu son vœu devenir réalité en embarquant au cœur de l'univers du rallye avec Sébastien Ogier. Ce baptême en WRC a eu lieu en République Tchèque, où Diego s'est rendu accompagné de son frère et de sa maman.

Lors de cette journée exceptionnelle, Diego a assisté aux coulisses d'un test privé auprès d'une équipe de pointe, la formation championne du monde Toyota GAZOO Racing WRT. Accueilli par Sébastien Ogier et son copilote Vincent Landais, il a vécu l'intensité du monde du rallye de façon privilégiée. Puis, il est monté aux côtés du champion du monde pour son baptême dans la Toyota GR Yaris Rally1, un monstre de puissance taillé pour avaler les routes. Son sourire à la sortie de la voiture de compétition en disait long sur l'expérience inoubliable qu'il venait de vivre, un moment à voir en vidéo [ici](#)

La Directrice Générale de l'association, Stéphanie Lhermitte, s'exprime :

*“Réaliser un vœu offre aux enfants gravement malades une parenthèse inestimable dans une vie souvent marquée par les traitements et les hospitalisations. Partager un moment unique avec un champion tel que Sébastien Ogier leur transmet un message fort : même face aux épreuves, leurs rêves sont accessibles. Notre ambassadeur incarne des valeurs fondamentales du sport, comme la persévérance, le courage et la détermination, qui résonnent pleinement avec la mission de Make-A-Wish France.”*

Sébastien Ogier déclare :

*"En rencontrant Charly, un adolescent passionné de courses automobiles, il y a un peu plus de 10 ans, j'ai tout de suite été convaincu par l'action de l'association Make-A-Wish France auprès des enfants malades. L'enfance est quelque chose de sacré et dont tout le monde devrait profiter à 100%. On est peu de choses quand la maladie frappe un enfant, mais à chaque rencontre, j'ai perçu à quel point la réalisation d'un vœu est un moteur. C'est un soulagement dans le quotidien de l'enfant et de sa famille, mais aussi une immense source de force et d'espoir. C'est génial de voir qu'on leur apporte un bon moment après ou pendant une épreuve difficile de leur vie, et je pense que ces moments positifs les aident à traverser l'épreuve. Cela fait 10 ans que je suis ambassadeur de Make-A-Wish France et je reste très attentif aux actions mises en place par l'association, que j'invite chacun à soutenir à sa manière pour contribuer à donner le sourire aux enfants malades."*

Depuis 2014, Sébastien Ogier et Make-A-Wish France sont alliés pour renforcer le message qu'avec courage et espoir, chaque enfant peut repousser les limites et croire en ses rêves. En leur offrant l'opportunité rare de vivre un baptême de rallye, cela leur montre que rien n'est impossible et qu'eux aussi, peuvent combattre la maladie.

## A propos de Sébastien Ogier

---

Originaire des Hautes-Alpes, Sébastien Ogier arpente les routes du monde entier à la tête d'un des palmarès les plus importants en sport automobile. Huit fois champion du monde des rallyes, il est une référence en WRC avec 61 victoires à son actif et notamment un record de neuf succès sur le légendaire Rallye Monte-Carlo. Depuis son huitième titre en 2021, Sébastien Ogier continue de disputer une partie de la saison WRC, toujours avec Toyota, le constructeur dont il défend les couleurs depuis cinq ans. Il est également un fier ambassadeur de Make-A-Wish France, association qu'il a rejointe il y a 10 ans avec pour engagement de réaliser les vœux d'enfants gravement malades.

Le site internet : <https://www.sebastien-ogier.com/fr/>

## A propos de Make-A-Wish France

---

Créée en 2003, l'association Make-A-Wish France réalise les vœux d'enfants de 3 à 17 ans, atteints de maladies graves. Toujours partagé en famille, le vœu réalisé va au-delà de l'imagination de l'enfant, lui montre que rien n'est impossible et que lui aussi peut combattre la maladie. L'enfant est transporté dans une aventure riche en expériences positives et en souvenirs inoubliables qui lui redonnent le goût de l'imaginaire.

Le site internet : [www.makeawishfrance.org](http://www.makeawishfrance.org)

*Contact presse :*

Catherine Debonlier - [catherine.debonlier@makeawishfrance.org](mailto:catherine.debonlier@makeawishfrance.org) - Tél : 06 09 71 13 62

Léna Buffa - [media@sebastien-ogier.com](mailto:media@sebastien-ogier.com) - Tél : 06 63 46 59 69

